



Die Fraktion EVP/Forum 5430 erachtet das Budget als sorgfältig erwogen, errechnet und gut aufgegleist und wird ihm zustimmen.

Dem von vielen Wettinger Einwohnern klar begründeten Bedarf einer Fachstelle für Integration kann nun mit einem dezentralen Angebot in der Region Baden entsprochen werden. Die Fraktion ist daher sehr erstaunt über den Streichungsantrag der Finanzkommission, zumal die beteiligten Gemeinden mit dem Budget 2018 zur Durchführung dieses Projektes mit einem entsprechenden Betrag zugestimmt haben und der Kanton sich an dieser Fachstelle finanziell massgeblich beteiligt.

Infolge wachsender Schülerzahlen werden die Stellen der Schulsozialarbeit entsprechend aufgestockt. Aus Sicht der Fraktion ist diese Erhöhung sinnvoll, wird durch die kompetente Unterstützung der Schulsozialarbeitenden ein für alle an der Schule Beteiligten eine unkomplizierte, schnellgreifende Hilfestellung geboten, die den Schulalltag unterstützt und beruhigt.

Dass die der Fachstelle für Alter und der Seniorenrat kurz nach deren Anfangsphase dem Sparen zum Opfer gefallen ist, befremt. Der Gemeinderat liebäugelt nun mit einem Outsourcing. Dies entspricht nicht dem Altersleitbild, das immer noch seine Gültigkeit hat und zu dessen Umsetzung der Gemeinderat verpflichtet ist.

Der Aufgaben- und Finanzplan 2018-2022 ist informativ, er gibt Einsicht, wie die Schulden saniert werden können und begründet nachvollziehbar den Grund für eine Steuererhöhung. Die Fraktion EVP/Forum 5430 unterstützt das Anliegen, die kommenden Generationen zu entlasten.